

Volkswagen startet strategische Partnerschaft mit Pivotal in Berlin

Die Volkswagen-Konzern IT setzt bei der Entwicklung digitaler Lösungen konsequent auf agile Arbeitsweisen und intensive Zusammenarbeit mit Universitäten, Technologiepartnern und den Geschäftsbereichen des Volkswagen-Konzerns. Im neuen Volkswagen Digital:Lab in Berlin arbeitet der Konzern dazu in einer strategischen Partnerschaft mit dem Software-Entwicklungsunternehmen Pivotal zusammen. IT-Experten von Volkswagen und Pivotal entwickeln gemeinsam mit Fachleuten aus Vertrieb und technischer Entwicklung neuartige Software- und Mobilitätslösungen für den vernetzten Kunden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

Image not readable or empty

/usr/www/users/autofu/media/images/small/2009/09/06//ampnet_photo_20090906_000293.jpg


